



<第一号>

令和5年9月吉日

施設長挨拶

笹原奈緒子



令和5年4月に施設長に就任しました笹原です。
 中伊豆リハビリテーションに入職して30年以上たち、
 障害者を取り巻く制度も変遷を繰り返しています。しかし、いつの時代でも、
 利用者様が、安心して、楽しく生活できるよう常に考え支援することは変わり
 ありません。
 コロナの時期、施設の支援は一変しました。普通に支援していた事ができな
 くなり、利用者・職員共に試行錯誤しながらコロナと共に生活してきました。
 5月より、5類となり、生活は徐々に元に戻りつつありますが、日々、感染対
 策に追われることには変わりありません。
 これからも、経営理念にあるように、想いに寄り添い、心と技術でささえ、
 地域と未来につなげられるよう努めていきます。
 今後とも、よろしくお願ひします。

その他行事



● 歓迎会 (4/10)



新しい職員も加えて歓迎会を兼ねた、職員同士で尻相撲大会を開催。一部の試合はYoutubeにも投稿しました。

● アイス屋さん (5/17)



普段はアイスだけでしたが、今年は少し豪華にプリンや果物も乗せちゃいました。皆喜んでくれました。

● ウォークラリー (6/21)



チームに分かれ、間違い探し、パズル、釣り、黒ひげの3種目で得点を競い勝負。思っていた以上に盛り上がりを見せていました。

● ボッチャ大会 (7/14)



パラリンピックでも話題になった競技、いずみで開戦。職員チームも参戦するが、なかなか難しく苦戦。

夏祭り

いずみリハだより

<企画について>

今年も暑い夏を乗り越えようと夏祭りを開催しました。

2階、3階それぞれ利用者様の身体状況に配慮したイベントの企画や、食事形態など専門職の技能を活かし、安全で美味しい食事の提供を行い、利用者様には大変喜んでいただきました。

<いずみの夏休み>

2Fは「いずみの夏休み」をテーマにフロアの飾りつけ。食事はキンパや焼き鳥焼きそば、デザートにはかき氷。ゲームも兼ねてスイカ割りも行い皆お腹いっぱい食べ満足。ゲームは他にも魚釣りやクジもやり大盛り上がり。

<南国>

3Fは「南国」をテーマにフロアを飾りつけ。食事はロコモコ丼、フランクフルト、カラフルソーダ割、デザートにはパンケーキにアイスとフルーツを乗せ豪華に。職員同士、「ハワイアンルー」で勝負をし、利用者様と「パイナポー体操」を踊り盛り上がりました。



いずみでは、理学療法士2名の職員が在籍しており、主に利用者様のリハビリやお部屋の環境を過ごしやすくする為の調整や車椅子の修理、調整等を行っています。

また、福祉用具の選定や介助方法の検討なども行っており、職員の介護が行いやすいように環境を整え、介護の際の利用者への負担軽減を目指し、日々業務に従事しています。

